

**JUNTA DE PERSONAL DOCENTE DE LA ENSEÑANZA PÚBLICA NO
UNIVERSITARIA
DE LA PROVINCIA DE LAS PALMAS**

El Pleno de la Junta de Personal Docente No Universitario de la Provincia de Las Palmas, en sesión ordinaria celebrada el lunes, día 15 de enero de 2024, atendiendo a su criterio de oposición a cualquier tipo de violencia y, especialmente, cuando la misma tiene como víctimas a población civil o a niños y niñas inocentes, acordó para su envío a la Consejería de Educación, Formación Profesional, Actividad Física y Deportes del Gobierno de Canarias, y a los medios de comunicación, la siguiente Resolución:

**APOYO AL MANIFIESTO DE SOLIDARIDAD DE LAS ESCUELAS CANARIAS
CON LAS ESCUELAS DE GAZA**

Las escuelas canarias que defienden en su trabajo diario **la tolerancia, el respeto a los derechos humanos y la negociación dialogada de los conflictos**, quieren denunciar las acciones violentas que se están produciendo en la Franja de Gaza y que van a impedir el normal desarrollo de la infancia y la juventud en dicho territorio.

Las condiciones que ha padecido esa población durante décadas ya dificultaba la una acción educativa digna. Durante las últimas semanas, con los bombardeos incesantes y la escasez de recursos imprescindibles para la vida, el horizonte de la supervivencia se aleja cada día más y, por tanto, también lo hacen las posibilidades de organizar y llevar a cabo los aprendizajes.

Por razones humanitarias y por compromiso profesional, **no podemos permanecer en silencio ante el exterminio acelerado que se está produciendo**. Todas las vidas importan y no queremos permanecer en silencio, no queremos ser cómplices de esta situación.

Es por ello que, como Junta de Personal Docente de Las Palmas se suma a la petición de:

- El **cese inmediato de la violencia**.
- El compromiso de quienes han fomentado el conflicto bélico y la escalada de violencia de **restituir las infraestructuras y viviendas destruidas**.
- La comparecencia ante un tribunal internacional de las personas responsables de este genocidio para que sean juzgadas por **crímenes contra la humanidad**.
- A las empresas y Gobiernos del mundo que **no se alimente este conflicto con más armas**.
- Un tratamiento informativo veraz del conflicto que **evite** los silencios o las interpretaciones sesgadas de los hechos, también **las noticias falsas**.

Solicitamos, también, **que en nuestras escuelas se analice lo que son y lo que significan las guerras para que lleguemos a comprender la irracionalidad de la violencia y el carácter irreversible de sus consecuencias**; hay que desmontar el relato de que se pueda planificar el exterminio a una sociedad entera en nombre de determinados valores y como un acto de legítima defensa.

Tenemos que **desarrollar la sensibilidad y la empatía que nos permita solidarizarnos con el sufrimiento** de la población de Gaza, especialmente,

con las generaciones más jóvenes a las que se está frustrando su paso a la vida adulta, a las que se cercena cualquier esperanza en el futuro. **Expresamos nuestro dolor e indignación ante el horror que vive ese alumnado** que podría ser el nuestro, esos claustros a los que podríamos pertenecer si el azar de nuestro nacimiento hubiera sido otro. Queremos que nuestro grito se oiga lejos, más allá de nuestras fronteras: **ante todo defendemos la vida, el derecho a crecer en paz.**

¡Basta ya de masacre en Gaza!

JUNTA DE PERSONAL DOCENTE NO UNIVERSITARIO DE LA PROVINCIA DE LAS PALMAS